



Copyright: Adolf Diamant, Foto: HMF, Horst Ziegenfusz

# Porträt von Georg Speyer

---

Die Gründung der Frankfurter Universität ist einzigartig. Sie entstand durch das ideelle und finanzielle Engagement der Frankfurter Bürgerinnen und Bürger.

1914 wurde die erste und damals einzige liberale und tolerante Hochschule in Deutschland eröffnet. Zwischen 1911 und 1914 beteiligten sich 60 Stifter, wovon 36 jüdischen Glaubens waren. Zur Universitätsgründung kamen 8.972.000 Mark zusammen – davon mehr als zwei Drittel von jüdischen Stiftern.

## Informationen

---

Fotografie

Porträt

Fotografie

Bildmaß: 15,2 x 11,1 cm

---

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Geldstadt, Finanzplatz (Reproduktion)

---

Historisches Museum Frankfurt

Inv. Ph04059

---